



## SE ACUMULAN LAS QUEJAS EN EL FRENTE, JORGE LUIS PRECIADO HABLA DE UN AUDIO EN EL QUE LE DICEN QUE YA ESTÁ DEFINIDA LA CANDIDATURA

Por Redacción / *El Independiente*

**E**l PRD pidió una aclaración suficiente, "vamos a solicitar una reunión urgente para conocer todos estos elementos", aseguró Jesús Zambrano y anunció una pausa en la participación en el Frente Amplio en tanto les responden a sus inquietudes, aunque dijo que seguirán en la alianza opositora.

"No vamos a aceptar exclusiones políticas", dijo Zambrano, además de indicar que los criterios impactaron a sus dos aspirantes y no a otros en situaciones similares.

Silvano Aureoles, por su parte, calificó como extraño el hecho de que primero le informaron que tenía más de 200 mil firmas y que posteriormente le avisaron que no reunía el mínimo para seguir adelante.

Acerca de la plataforma, denunció que tardó 6 días en funcionar y que tuvo fallas continuamente, para agregar que no va a aceptar chicanadas.

En su cuenta de X, Miguel Ángel Mancera señaló que "después del anuncio de registro de 195,575 simpatías por nuestra parte dentro del procedimiento marcado por el Frente Amplio por #México, a quince minutos de la hora marcada para anunciar la continuación de la siguiente etapa nos excluyen de continuar en el proceso" y que "dejo clara mi inconformidad independientemente de lo que resulte; el daño no es a la persona, es al proyecto. Lo lamento mucho. Desconozco en qué esfera de poder se tomó la decisión".

### EL AUDIO DE JORGE LUIS PRECIADO

En entrevista para el portal Sin Embargo, con Álvaro Delgado y Alejandro Páez Varela, Jorge Luis Preciado denunció que cuenta con un audio en el que el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, le asegura que ya están definidos los nombres de quienes pasarían a la siguiente etapa.

"Hagan lo que quieran, de todos modos, ya está definido y el próximo miércoles van a pasar siete personas, tres del PAN, dos del PRI y dos del PRD y te puedo dar los nombres de los que van a pasar", relata Preciado Rodríguez acerca de la conversación que sostuvo con el dirigente nacional del blanquiazul.

También aseguró que, en dicha plática, Cortés Mendoza le aseguró que llegarían a la encuesta Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Santiago Creel, pero que el sondeo ya estaba hecho para favorecer a la primera, que sería la candidata presidencial del Frente.

### ARTURO SÁNCHEZ RECHAZA RASURADA

Uno de los integrantes del Comité Organizador del Frente Amplio, el exconsejero electoral Arturo Sánchez, rechazó que se hubiera dado una rasurada de las firmas para afectar a algunos aspirantes al asegurar que lo que se dio fue un análisis minucioso de los apoyos que recibieron.

Sánchez Gutiérrez señaló que van a platicar con los aspirantes que se sintieron afectados, incluso con el dirigente nacional del PRD Jesús Zambrano, para aclarar toda esta situación que, indicó el miembro del Comité Organizador, sabía que se podía presentar.